

Visita de 4º E.S.O. y F.P.B. al Centro de Emergencias del 112, Museo de Ciencias Naturales, al IES Ramón y Cajal y al CFP Juan de Herrera (Valladolid)

El día 16 de diciembre, los alumnos de 4º A, B, DIV2 y F.P. Básica realizamos una excursión a Valladolid para conocer el Centro de Emergencias del 112, así como varios centros de enseñanza públicos y el Museo de Ciencias Naturales ubicado en el edificio del Colegio García Quintana. Los profesores que nos acompañaron fueron Jesús, Nacho, Nieves y César.

Nos dividimos en dos grupos para organizarnos mejor. Los alumnos de 4º B, DVI2 y F.P.B. visitaron primero el Centro de Emergencias del 112. Como ocurriera el año pasado, nos explicaron cómo funcionaba este centro y cómo se organizaban las llamadas recibidas a través de este número internacional (y gratuito). Primero nos explicaron todos los entresijos de funcionamiento, nacional e internacional, que conlleva marcar este número de emergencia, para luego enseñarnos el sistema operativo, a través de teléfono e Internet, *in situ*. Luego le tocó el turno a los de 4º A y aprovechamos para hacernos esta foto de grupo.



Mientras 4º A participaba en la actividad del 112, los alumnos de 4º B, DVI2 y F.P.B. nos dirigimos a dos institutos públicos para conocer de cerca los Ciclos Formativos que imparten.

La mitad de este grupo fuimos al CIFP Juan de Herrera y la otra mitad al IES Ramón y Cajal. En la visita al Juan de Herrera pudimos observar talleres de casi todos los ciclos formativos que componen su oferta educativa de Grado Medio: Electromecánica; Soldadura; Técnico en mecanizado y Carrocería. También algunos de los de Grado Superior: Diseño en Fabricación Mecánica; Construcciones metálicas y el de Automoción. Todo resultó de lo más interesante.



La otra mitad se fueron al IES Ramón y Cajal (por cierto, ambos centros se encuentran en el barrio de Las Delicias). Allí, atendiendo a los intereses de las alumnas, visitamos varios Ciclos Formativos de la Familia Profesional de Imagen Personal: Peluquería, Caracterización (que sorprendió y motivó a varias alumnas) y Estética Integral y Bienestar (de Grado Superior). Conocimos instalaciones en las que se imparte la parte aplicada de los contenidos de los Ciclos, pero también las aulas en las que reciben la teoría. De hecho, esta parte tiene mucha importancia en este tipo de formación.

Por su parte, los alumnos de 4º A acudieron al Museo de Museo de Ciencias Naturales para recorrer todas sus instalaciones. Algunos de nosotros ya lo conocíamos, pero nos volvió a parecer tan interesante como la primera vez.

Finalmente, antes de iniciar el regreso a Tordesillas, tuvimos tiempo para pasear por las calles más céntricas de Valladolid vestidas con sus luces navideñas.